



AVIS D'ADOPTION RÈGLEMENT 1488

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement n° 1488 intitulé « *RÈGLEMENT VISANT À ABROGER LE RÈGLEMENT 842 AUTORISANT LA CONCLUSION D'UNE ENTENTE INTERMUNICIPALE ENTRE LES VILLES DE HAMPSTEAD, DE MONT-ROYAL, D'OUTREMONT ET DE SAINT-LAURENT, AINSI QUE LES CITÉS DE CÔTE SAINT-LUC ET DE WESTMOUNT POUR L'ACQUISITION ET L'UTILISATION EN COMMUN D'UN SYSTÈME DE COMMUNICATIONS POUR LES SERVICES D'INCENDIES* » a été adopté par le conseil municipal de la Ville de Westmount, lors d'une séance ordinaire tenue à l'hôtel de ville le 2 novembre 2015.

Ce règlement a pour objet d'abroger le « *Règlement 842 autorisant la conclusion d'une entente intermunicipale entre les Villes de Hampstead, de Mont-Royal, d'Outremont et de Saint-Laurent, ainsi que les Cités de Côte Saint-Luc et de Westmount pour l'acquisition et l'utilisation en commun d'un système de communications pour les services d'incendies* ».

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Toute personne peut consulter ce règlement et en obtenir copie au bureau du greffe situé au 4333, rue Sherbrooke Ouest à Westmount, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 16 h 30.

DONNÉ à Westmount, ce 10 novembre 2015.

NOTICE OF ADOPTION BY-LAW 1488

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law No.1488 entitled "*By-Law 842 AUTHORIZING THE SIGNING OF AN INTERMUNICIPAL AGREEMENT BETWEEN THE TOWNS OF HAMPSTEAD AND MOUNT-ROYAL AND THE CITIES OF OUTREMONT, SAINT-LAURENT, CÔTE SAINT-LUC AND WESTMOUNT FOR THE COMMON ACQUISITION AND USE OF A COMMUNICATION SYSTEM FOR THE FIRE DEPARTMENT*" was adopted by the Municipal Council of the City of Westmount during its regular sitting held at City Hall on November 2nd, 2015.

The object of this by-law is to repeal *By-Law 842 authorizing the signing of an intermunicipal agreement between the Towns of Hampstead and Mount-Royal and the Cities of Outremont, Saint-Laurent, Côte Saint-Luc and Westmount for the common acquisition and use of a communication system for the fire department*".

This by-law comes into force in accordance with the law.

Any person may consult said by-law at the Office of the City Clerk located at 4333 Sherbrooke Street West, in Westmount, from Monday to Friday, from 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

GIVEN at Westmount, this November 10th, 2015.

Martin St-Jean
Greffier / City Clerk